



令和6年7月12日 円城こども園

日増しに気温が高くなり、何もしていなくても汗が流れる夏を迎えるました。今年の夏もかなり暑くなりそうですね。朝からかなり気温の高い日には、登園するとすぐに水着に着替えて水遊びができるコーナーを準備しています。肩まで水につかって水の気持ちよさを味わったり、水を汲んだり流したりしながらその特性に面白さを感じるなど、それぞれの年齢に応じた遊びを楽しむことができています。園庭に流れた水が溜まった先では、泥の中に寝転んだり泥水を集めたりしながら泥んこ遊びも始まりました。汚れることなんか気にせず、面白そうと感じたことを全力で楽しめる子ども達のエネルギーを発揮できる遊びの環境作りを行いながら、今しか味わえない楽しさをしっかりと感じられる保育を展開していきたいと思っております。これからまだまだ暑くなっていますので、それぞれのご家庭におかれましても安全に気を付けてお過ごしください。



- 2日（火）安全指導
- 4日（木）七夕まつり
- 5日（金）外国語遊び
- 12日（金）外国語遊び
- 17日（水）身体計測
- 17日（水）～19日（金）個別懇談
- 18日（木）誕生日会
- 19日（金）1学期終業式
- 〃 民生児童委員さん訪問

～8月の予定～

- 17日（土）円城夏ものがたり
- 26日（月）手洗い指導（岡山食品衛生協会）
- 28日（水）食育指導（2・3歳）

お知らせとお願い

暑い日が続いておりますので、日々の保育の中ではできるだけ水遊びをしたいと考えております。曇りの日や雨上がり時にも、気温が高ければ水遊びを行うことがありますので、プールバック一式は、持ち帰った次の日に持参していただけるよう、ご協力をお願いいたします。

また近年は、夏の日差しがとても強くなっていますので、水遊びの時には必ずラッシュガードやTシャツを着用しております。準備が大変だと思いますが、水着と一緒に上に着られるものをご持参していただけるよう、ご協力をお願いいたします。

楽しい遊びには新しい発見がいっぱい

日々の遊びの中では、子ども達が自分の興味のある遊びに取り組める環境を準備しています。子ども達は遊びを通じて様々な発見をします。「水と泥が混ざると固い土がドロドロになる」ことに興味をもった子どもが遊びを進めていくと「日光が当たると泥や水がどんどん温かくなる」とか「水分を調節するとドロドロの固さが変わる」「放っておくと固まる」という発見を次々にしていきます。大人には当たり前のことですが、この発見こそが就学前の子ども達の学びであり、この学びのプロセスが生涯における学習の土台となっていくと言われています。これから迎える夏本番。夏は色々な戸外遊びが楽しい季節です。お時間ある時に子どもの遊びを“学び”的視点で見てみると大人にも新たな発見がきっとあると思います。親子で遊びがいっぱいの楽しい夏が過ごせることを願っております。



円城夏ものがたり 8/17(土)

毎年行われている円城夏ものがたり（円城公民館主催 地域の夏祭り）が、今年は 8/17 18:30～小学校グランドで行われます。（今年度閉校のため）

公民館を中心に、地域の方が子どもたちのためにいろいろな出店をしてくださったり、無料で楽しめるコーナーの企画などをしてくださっています。ご都合つかれる方は、ご参加されてみてはいかがでしょう。

「1歳児」 水遊びの準備をしているとホースを持って一緒に手伝ってくれるすみれ組です。プールの中に入ってゾウのジョウロで水をかけたり、異年齢児の真似をして水鉄砲で遊んだりすることを楽しんでいます。少し深いプールでも怖がることなく楽しんでいます。着替えをする中でトイレに行って、便器に座ることができます。座ることができたら「すごいね」と声を掛けるとっこり笑顔です。

「2歳児」 段々暑くなり、天気のいい日は水遊びをしっかり楽しんでいます！水鉄砲で遊んだり、ワニさん歩きをしてみたりしています。これから梅雨も明けてどんどん暑くなります。たくさん水遊びを楽しみたいと思います！また、トイレトレーニングも少しずつ頑張っているたんぽぽ組さんです。自分で好きな布パンツを選んで嬉しそうに履いています♪

「3歳児」 水遊びでは、プールの中でワニさん歩きができるようになったり、水鉄砲で先生と水を掛け合ったり、スプリンクラーで水を浴びたりしながら遊んでいます。楽しんでいる時は水が顔にかかるてもへっちゃらです♪全身で水の心地よさや開放感を味わって楽しんでいます。また、給食では苦手な物も食べられる量が増えてきました。自分で寄せ集めたり、「ぴかぴかにして！」とお願いしたりして、食べ残しなく綺麗に食べることも自ら意識しているもも組さんです！

「4歳児」 プールでの宝探しでは、水中に沈む宝をしっかり潜ってゲットしたり、フープくぐりでは、自分のできそなくぐり方を考えて挑戦したりと意欲的に遊びを楽しんでいます。顔が濡れることが苦手な子どもは、保育教諭の背中に乗り水中散歩をする等、それがプール遊びでの自分なりの楽しみ方を見つけています。今日も昨日の遊びをしたい、今日はこうやって遊んでみよう、昨日よりもっとという気持ちが登園する喜びにつながっている子どももいます。夏ならではの遊びを存分に楽しめています。

「5歳児」 小学校プールへ行く毎に自信をつけているばら組さん。プール初日は、気持ちを整えながら顔つけをする様子が見られましたが、今では潜って魚や貝の玩具を拾ったり、どうすれば手足を伸ばして浮いたり、進んだりできるか繰り返し挑戦し、できるようになった達成感や充実感を味わったりしています。9日には1・2年生のプール授業に参加し、クラゲ浮きやフープくぐりに挑戦したり、泳ぎ方を教えてもらったりと、1年生気分を味わえたと同時に、プールや小学校に更に親しみをもつことのできた時間でした。



「水遊び」 園庭でや小学校プール（4・5歳）で様々な水遊びを楽しんでいます。水遊びの時間は、一人一人の水の慣れに応じて、安心して気持ちよさや楽しさを味わえることに配慮して進めています。



「不審者訓練」 円城こども園の不審者侵入の合図は「へそっぴータイム」です。合図が聞こえると、どのクラスの子ども達も素早く落ち着いて避難をすることができました。訓練後には、不審者から身を守る「いかのおすし」の約束をスクールソポーターさんと駐在さんに教えていただきました。



「七夕会」 豊かな物語を書いた短冊や色紙で作った飾りを笹に付け、みんなで紙芝居を見たりゲームをしたりして楽しみました。ゲームでは、異年齢の友達とペアになり、協力することを楽しむことができました。